

Gemeindeeigene Photovoltaik-Anlagen in Betrieb genommen



„Anfang April wurden die nächsten gemeindeeigenen Photovoltaik-Anlagen auf gemeindeeigenen Dachflächen des **Rüsthauses, der Kinderkrippe, der Kläranlage** sowie auf den Häusern **Borckensteinstraße 7, Hauptplatz 2 und Hauptplatz 3** mit einer **Gesamtleistung von mehr als 80 kWp** in Betrieb genommen.“ freut sich Projektleiter Vzbgm. Ing. Klaus Taucher-Thaler. „Noch im Laufe des heurigen Jahres wollen wir eine Erneuerbare Energiegemeinschaft unter Federführung der Gemeinde gründen, in welche wir die gemeindeeigenen Anlagen ebenfalls einbringen. Wir laden unsere **Bevölkerung** herzlich dazu ein, **sich bei dieser Erneuerbaren Energiegemeinschaft ebenfalls mit einzubringen**, denn je mehr mitmachen, desto besser können wir unseren lokalen Energiemarkt selbst in die Hand nehmen.“ erklärt der Neudauer Vizebürgermeister, zugleich auch hauptverantwortlich für den praktischen Teil des e5-Programms auf Gemeindeebene.

